

**POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPINANG**  
**PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN METRO**

Laporan Tugas Akhir, Mei 2020

Putri Fahmiyatu Nadhiroh : 1715471005

Asuhan Kebidanan Bayi Baru Lahir Prematur di BPM Ferri Yani Mulya Asri  
Tulang Bawang Barat

xvi+ 66 halaman; 9 tabel; 4 gambar; 3 lampiran

**RINGKASAN**

Bayi baru lahir prematur adalah bayi lahir dengan usia kehamilan kurang dari 37 minggu dan mempunyai berat badankurang dari 2500 gram. WHO mencatat kelahiran prematur di Indonesia pada tahun 2010 adalah 15,5% per 100 kelahiran hidup. Hasil studi pada bulan Februari-Maret 2020 di BPM Ferriyani di Mulya Asri Tulang Bawang Barat didapatkan hasil 30 persalinan ditemukan 1 (3,3%) yang lahir prematur. Hasil pengkajian yang dilakukan pada By Ny M berdasarkan usia kehamilan 34 minggu 4 hari saat dilakukan penilaian bayi kurang bulan, menangis lemah, tonus otot baik sehingga di tegakkan diagnosa bayi baru lahir dengan prematur.

Asuhan yang akan diberikan yaitu menjaga kehangatan dengan cara metode kanguru dan pemberian nutrisi yang adekuat berupa ASI Eksklusif agar bayi tidak terjadi hipotermi dan berat badan bayi bertambah. Menjaga kehangatan, mengajarkan metode KMC, pemberian ASI Eksklusif, cara menyusui yang benar. Pemantauan berat badan, TTV, perawatan bayi baru lahir Prematur.

Evaluasi asuhan kebidanan yang telah dilakukan sebanyak 4 kali pertemuan didapatkan hasil berat badan bayi bertambah 70 gram. Ibu telah mengikuti anjuran yangtelah diberikanseperti memberi ASI Eksklusif secara rutindan menjaga kehangatan dengan cara metode kangguru.

Kesimpulan setelah dilakukan dengan mempertahankan suhu tubuh dengan metode kanguru dan pemberian ASI Eksklusif. Metode asuhan menjaga kehangatan dengan metode kanguru dan ASI Eksklusif berhasil meningkatkan berat badan dan kesetabilan suhu tubuh bayi terjaga dan bayi tidak terjadi hipotermi. Disarankan untuk ibu melakukan metode kanguru dan ASI Eksklusif agar berat badan meningkat menjadi normal dan kesetabilann suhu tubuh bayi terjaga.

Kata Kunci : Bayi Baru Lahir, Prematur.

Daftar Bacaan : 22 (2010-2019)